

DANKSAGUNG

Winterthur, im August 2023

Wir danken allen, die uns beim Abschied unseres lieben

**Theo Näf**

begleitet haben.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme in dieser traurigen Zeit haben uns viel Trost gespendet.

Besonders danken möchten wir Pfarrer Wiederkehr für die einfühlsamen Worte am Grab, dem Pflegepersonal des Alterszentrum Rosental in Winterthur, die unseren lieben Theo jahrelang liebevoll gepflegt und umsorgt haben, und allen Freunden und Verwandten für die vielen tröstenden Umarmungen. Es bedeutet uns sehr viel.

Die Trauerfamilie